Inician Construcción de Nueva Escuela Secundaria en Perth Amboy

se unió al vocero de la Asamblea, Craig Coughlin; al director ejecutivo de la Autoridad de Desarrollo Escolar de New Jersey (SDA), Manuel Da Silva; al superintendente de Escuelas Públicas de Perth Amboy, Dr. David Roman; a los estudiantes de Perth Amboy y a los funcionarios estatales y locales, para el inicio de la construcción de la nueva escuela secundaria de PA.

Con los motores de los equipos de construcción rugiendo y decenas de trabajadores ocupados en el lugar, el evento marcó ceremoniosamente el inicio del proyecto de construcción escolar más grande jamás realizado por la SDA.

"Estamos comprometidos a garantizar que todos los niños de New Jersey tengan acceso a una educación de alta calidad", dijo el goberna-dor Murphy. "Esta escuela no sólo aliviará el hacinamiento en las

Perth Amboy - El go - escuelas públicas de bernador Phil Murphy Perth Amboy, sino que también proporcionará una instalación de vanguardia, que fomentará el aprendizaje y el éxito de los estudiantes de Perth Amboy", prosigue. Amplia y moderna

La nueva escuela se-

cundaria de Perth Am-

boy será una instalación aproximadamente 576,000 pies cuadrados y tres pisos, diseñada para educar a un máximo de 3,300 estudiantes en los grados noveno a duodécimo. Además de las aulas generales y los laboratorios de ciencias, la escuela incluirá espacios educativos especializados, como un laboratorio automotriz, un laboratorio de artes culinarias, un estudio de caja negra, un estudio de danza, un aula ROTC (Cuerpo de Entrenamiento para Oficiales de la Reserva), un aula de idiomas mundiales, un laboratorio de habilidades para la vida y una guardería. También estará equipada con tecnología para estu-



En la ceremonia de la "Primera Piedra" (Groundbreaking) que da inicio a la construcción del nuevo High School vemos al gobernador Phil Murphy, vocero de la Asamblea, Craig Coughlin; el director ejecutivo de la Autoridad de Desarrollo Escolar de New Jersey (SDA), Manuel Da Silva; el superintendente de Escuelas Públicas de Perth Amboy, Dr. David Roman, entre otros.

que nunca una necesidad educativa.

"El evento innovador para este importante proyecto es otro paso para abordar las necesidades de las instalaciones educativas que existen en Perth Amboy y en todo el estado, especialmente aquellas que

diantes 1:1, ahora más abordan el hacinamiento en todo el distrito", dijo el director ejecutivo de la SDA, Manuel Da Silva. "

"La innovación de hoy nos hace avanzar en la promesa de garantizar que todos nuestros estudiantes en New Jersey tengan acceso a la educación pública de alta calidad que necesitan para tener éxito", dijo el vocero de la Asamblea, Craig J. Coughlin. "Con veinte años de preparación, no sólo las generaciones de futuros estudiantes de la escuela secundaria de Perth Amboy se beneficiarán de las instalaciones de la nueva escuela, sino que este proyecto de construcción será tremendo para la comunidad y la economía local, a

pagados ", agrega. "Este proyecto proporcionará una instalación nueva y moderna para los estudiantes en Perth Amboy", dijo Kevin Duncan, del Consejo de Oficios de Construcción y Edificación del Condado de Middlesex. "El Conse jo de Construcción y Oficios del Condado de Mid-

través de la creación de

empleos sindicales bien

dlesex espera trabajar con la Autoridad de Desarrollo Escolar, Donald Dinallo y la Corporación Contractor Terminal Construction, para hacer realidad este importante proyecto", finaliza.

La inversión estatal de \$283.8 millones para esta instalación educativa del siglo XXI reducirá significativamente el hacinamiento en todo el distrito, al mismo tiempo que apoyará más de 2,000 trabajos de construcción y otros empleos durante el transcurso del provecto.

Diseño y construcción La escuela se construirá utilizando un enfoque de diseño y construcción. El método de diseñoconstrucción difiere del enfoque tradicional de diseño-licitación-construcción, al permitir que la SDA contrate a una empresa, tanto para el diseño, como para la construcción de un provecto de instalaciones escolares.

Terminal Construction Corporation / Dinallo Construction Corporation (Joint Venture) recibió un contrato para el diseño y la construcción de la nueva escuela. Como parte del contrato de diseño y construcción, la corporación está trabajando con RSC Architects en el diseño. Anser Advisory está gestionando el proyecto.

Como resultado del compromiso de la SDA de construir edificios energéticamente eficientes, que tengan en cuenta el medio ambiente circundante, esta escuela se construirá para contar con la certificación LE-ED (United States Green Building Council - Leadership in Energy and Environmental Design).

Una vez terminada, la escuela será el sexto Proyecto Capital construído por la SDA en Perth Âmboy, desde el inicio del programa de construcción de escuelas en 2000. La apertura anticipada de la nueva escuela secundaria de Perth Amboy es septiembre de 2024.

La SDA invirtió más de \$150 millones en proyectos terminados en el distrito escolar de Perth Amboy, incluída la escuela primaria Rose M. López, en 2019.



Maqueta de la nueva escuela superior de Perth Amboy.

EN EL DÍA DE LAS ELECCIONES

3 Formas de VOTAR:



Vote por correo -¡ahora!

Es la forma más fácil y segura de votar.



Vote antes en persona.

Puede hacerlo entre el 23/10 y el 31/10 en los lugares de votación designados



Vote en persona el Día de la Elección, el Martes 2 de Noviembre.

Simplemente vaya a su lugar de votación asignado

Encuentre los detalles en MiddlesexCountNJ.gov/vote

